

lunes 17 de junio de 2013

La teniente de alcalde Belén Jiménez y el concejal Juan Álvarez inauguran el primer surtidor de Autogas en Antequera

Inauguración en Antequera del primer surtidor de "Autogas" en nuestro municipio, iniciativa puesta en marcha por la empresa "Repsol" a través de la gasolinera concesionaria que dispone en la calle El Efebo del Polígono Industrial de Antequera.



Descargar imagen

En dicha presentación estuvieron presentes, representando al Ayuntamiento de Antequera, la teniente de alcalde responsable del Área de Empleo, Turismo y Comercio, Belén Jiménez, y el concejal delegado de Medio Ambiente y Anejos, Juan Álvarez.

Ambos comprobaron algunas de las cualidades del consumo mixto de este gas junto a la gasolina, lo que supone un ahorro medio del 40 por ciento de combustible. Aunque ya hay varias marcas de automóviles que incluyen vehículos "bifuel", la mayoría de los coches de gasolina pueden adaptarse a este sistema de consumo mixto mediante una transformación en el motor totalmente homologada que oscila en el coste entre los 1.200 y los 1.500 euros.



Descargar imagen